



5月31日(木)は第2回生徒朝会でした。今回は、生徒会の環境委員会と生活委員会から、各取組について提案と説明がありました。

中でも環境委員会の取組『クリーンポイント』はアイデアがユニークで、生徒の反応もよかったです。うけていました。

中間考査の結果も様々だったようです。今回も感想をご紹介します。いずれも班日誌からです。

提案4

クリーンポイント

- ▶各クラスの環境委員が定期的に棚をチェックする
- ▶ポイントをつける
- ▶放送委員と協力して、ポイントが高いクラスは好きな曲を流せる権利を手に入れる
- ▶年間を通してポイントが高かったクラスに賞状を授与

みなさんは、今回のテストで何でこれ間違えたんだろうと思うような問題はありましたか。自分は、国語でありました。和語、漢語、外来語を選ぶ問題で「イチゴ」を外来語にしてしまったのです。イチゴは苺という漢字もありますし、英語だと「ストロベリー」とも言います。調べたところ、イチゴは平安時代ころにはすでに日本国内にあったそうです。今日は、いよいよユメタンテスト(単語テスト)です。満点を目指して、全力を尽くしたいと思います。(田畑くん)

みなさん、テストお疲れ様です。もう数学と英語が返ってきましたね!! どうでしたが?? 私はやばいです。英語はもうさようなら~って感じです。数学は、問題にはちゃんと書いてるのに解答用紙に写しまちがっててもう最悪です。その3問があつてれば、めっちゃよかったのに。ほんと悲しい…。で、明日はユメタンテストだし…。(漁長さん)

玉高附中では、毎週のように担任の先生は学級通信を発行しています。その際、生徒のみなさんの考えたことや感想、保護者の皆様からの一言投稿もあって、けっこう読み応えがあります。その中で温かい話題がありましたのでご紹介します。

私が、松葉杖でユーフォと譜面台を持って歩いていたら譜面台を落として、まよとみっちゃんに助けを求めたんですけど、2人もふさがって、とれなかったんですね。そしたら、高校生の男の先輩が、「大丈夫?」って言って、落ちた譜面台と私がもつたユーフォまでもってくれたんです!! これ以上の神対応は経験したことないです!! 初めて、骨折してて良かったと思えました。私もそんな人間になります。



生徒朝会には、高校の先生方の参加がありました。その後、昼食時には1年生の教室でお昼も一緒でした。とても楽しそうに参加していただきました。

中学校の教室は、生徒のみなさんのメッセージに満ちていて、目標や感想、様々です。廊下には、学級旗の案(図案)も掲示してありました。

何でもないことでも、それを表現していくことで初めて見えてくることがあります。また、言葉にしないと見えてこないこともあります。中学生は、今、言葉で表現する経験を積み重ねています。言葉を大切にすることで、感性も磨かれていくに違いありません。

※ 前回、(玉名高校 田畑さん)と紹介しましたが、正しくは(玉高附中 田畑くん)です。訂正します。

2018.6.6 副校長 山部